

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.  
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.

LO PLOMEARON DENTRO DE SU CASA

# Matan a presunto criminal por acusón

A "El Ojos" lo acusaban de provocar la detención de uno de sus rivales

ELOY LINARES

Por presuntamente delatar a su rival, Javier Iván, "El Ojos", quien era yerno de Rodolfo Alcántara Pérez, "El Mojarras" -fundador de un grupo delictivo que opera en el sur de la capital del país-, fue ejecutado en la alcaldía Tlalpan; por el homicidio, un sospechoso fue detenido.

Según información extraoficial, "El Ojos" tomó el control de "Los Mojarras", dedicados al narcomenudeo y extorsiones en el Pueblo de San Miguel Topilejo, cuando su suegro fue detenido el 30 de agosto del 2023.

Luego de quedar al frente del grupo criminal, comenzó a tener problemas con Thomas Barradas, líder delictivo de la zona que fue aprehendido el 12 de marzo en el estado de Morelos.

Según vecinos, el asesinato ocurrió porque culparon a "El Ojos" por

el arresto de Thomas Barradas.

Cerca de las 21:19 horas del domingo, Javier Iván fue asesinado cuando estaba en su domicilio, en la calle Vicente Guerrero, del Pueblo San Miguel Topilejo.

Tras el homicidio, el hermano de la víctima vio a dos sujetos que salían de la casa de "El Ojos". Debido a que no encendió la moto en la que viajaban, ambos corrieron para huir.

Paramédicos diagnosticaron que Javier Iván de 30 años había muerto por los balazos que tenía en diferentes partes del cuerpo.

**¿CHORO?** El hermano de "El Ojos" contó que éste se dedicaba a la venta de fruta de temporada por Facebook.

A pesar de que arrancaron el grabador de video digital de la casa de Javier Iván, uno de los responsables fue ubicado por cámaras de seguridad de la zona.

Mediante un cerco virtual, policías detuvieron a José Jaime, "El Espanto" de 43 años, a quien se le aseguró una pistola corta y droga.



EPOC/EL ES

# Hallan restos calcinados de una persona de la comunidad LGTBTTIQ+

KARI A RIVAS

Al interior de una vivienda ubicada en calles de la alcaldía Iztapalapa fueron hallados los restos calcinados de una persona de la comunidad LGTBTTIQ+. Hasta el momento se desconocen las causas por las que el cuerpo fue encontrado en ese estado por lo que el personal de la Fiscalía General de Justicia FGJ de la Ciudad de México ya indaga sobre los hechos.

Kity como la conocían los integrantes de su comunidad fue hallada tirada en el piso de un domicilio completamente quemada junto a una botella.

Horrible fue la impresión que se llevó la persona que descubrió a la víctima, que fue identificado como Agustín "N", pues lo encontró carbonizado, tras esto dio aviso a las autoridades a través del 911.

Una intensa movilización de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC se dio al punto, donde al entrar al domicilio ubicaron a la víctima de cual aún salía humo y un intenso olor a carne quemada.

De inmediato paramédicos trataron de brindar los servicios pre-hospitalarios, pero solo pudieron confirmar que ya había fallecido por lo que nada pudieron hacer por la víctima.

La zona quedó a resguardo mientras se llevaron a cabo las diligencias de por parte del Personal de Investigación Forense y Servicios Periciales quienes hicieron el levantamiento del cadáver y lo trasladaron al SEMEFO, donde continuaran las investigaciones para conocer las causas de la muerte y así esclarecer los hechos.

Horrible fue la impresión que se llevó la persona que descubrió a la víctima, que fue identificado como Agustín "N", pues lo encontró carbonizado



## SE PARTIÓ TRÁILER EN POLANCO

### CAOS POR 4 HORAS

La caja de un tráiler que transportaba 27 toneladas de cerveza quedó partido en dos en avenida Ejército Nacional y calle Isaac Newton, colonia Polanco V sección. Según reportes, el conductor intentaba dar la vuelta cuando golpeó una marquesina alrededor de las 6:00 horas. Servicios de emergencia laboraron aún pasadas las 10:00 horas para liberar la vialidad.

— Rodolfo Dorantes

Fotos: Rodolfo Dorantes





### SE PARTE EN DOS TRÁILER CARGADO CON CHELAS

Un tráiler que transportaba 26 toneladas de cerveza se partió a la mitad en el cruce de la avenida Ejército Nacional e Isaac Newton, en pleno corazón de la colonia Polanco, alcaldía Miguel Hidalgo, lo que provocó que unidades de emergencia se trasladaran al lugar para efectuar el rescate y retiraran la pesada unidad.



## Se parte tráiler cargado con cerveza

Bomberos capitalinos atendieron una emergencia en Avenida Ejército Nacional, colonia Polanco, alcaldía Miguel Hidalgo, luego que un tráiler cargado con 35 toneladas de cerveza chocó con un árbol y se partió en dos.



@BOMBIEROS\_CDMX





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

SSC @policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

d @ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.  
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.